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実り多い「２学期」 多くの皆様のご協力に【 感 謝 】
「年の瀬」、皆様には益々ご清祥のこととご拝察致します。２学期も、無事に終

業の日を迎えることができました。１年で最も長い期間、最も多くの学習活動を過

ごした子どもたち。どの子も大きく成長することができたと思います。
生活面においては、「歩いて早登校」が浸透し、８：００までに登校できる児童

が増えてきたこと、「進んで礼儀正しく挨拶できる」児童が増えてきたこと、「黙っ

て掃除（黙清掃）できる」児童が増えてきたことは、大きな成果として印象に残っ

ています。また、「靴箱の整理整頓」のレベルも上がってきました。教室移動の際、

「整然と早く行動できる」児童が増えてきたことも成長の一つだと思います。

学習面においては、どの学年も、予定された学習内容を終えることができたこと、

基礎学習の内容の定着が進んだことに大変喜んでいます。

保護者の皆様には、家庭生活全般において児童をしっかりと支え導いて頂いたこ

とに心より感謝申し上げます。家庭学習へのご協力も有難うございました。多くの

行事がありとても忙しい中での２学期でしたが、実り多き期間となりましたことは、
職員･保護者・地域・関係機関との連携の成果であったことは言うまでもありませ

ん。関係各位に対し厚く御礼申し上げます。有難うございました。

本校の職員室前に掲示されている「宮良小あったか標語」掲示コーナーには、保

護者の皆様から寄せられた愛情メッセージを、所狭しと掲示させて頂いています。

親子の微笑ましい日常のやりとりや思いに、自然と暖かいものがこみ上げてきます

ね。どうか、冬休みも健康安全に過ごされ、どの家庭もよいお年を迎えられますよ

う祈っています。２学期は有難うございました。３学期も宜しくお願い致します。

特別支援学校から「花（プランター２５鉢）寄贈」 「 まごころ集 会 」１２月７日（木）

新聞でも報道されましたが、特別支援学校の園芸班の皆さんが育 今年度も、人権の日にちなんだ

てた大切な花々を寄贈して頂き、４年生の児童と共に、肥料入れな まごころ集会が催されました。

どの手入れを行いました。現在、まごころの石碑周辺に設置し、大 紙芝居やあったか標語の紹介、

切に管理させて頂いています。 花の贈呈の様子↓
子どもたちのアンケート回答から

宮良小学校では、栽培委員会や清 どの子も感じている人権への強い

掃美化班、４年生を中心に花の植栽 思い等、確認できました。

活動に取り組んでいます。これから 集会の後、１学年では「各自の

春先に向けて、花いっぱいの優しさ いいところを伝え合う」会を取り

と美しさ溢れる学校を目指していき 入れ、みんなの自己肯定感が高まったということでした。

たいと思います。 日本人の子どもたちの自己肯定感・有用感を高めていくこと

「 環境整備へのご協力 は国全体の課題でもあり、本校においても同様に学校の大きな

有難うございました 」 課題の一つです。その第一歩は、互いの良さを認め伝え合うこ

宮良小学校は、敷地面積が小学校
とからでしょう。｢まごころ｣をもって臨んでいきたいですね。

単独校としては沖縄一と言われてい

ます。その広大な敷地の管理には、
「 ３年研究授業（１２月１２日） 」

多くの皆さんが関わってこられまし

た。特にＰＴＡ役員の皆様には、多
今年度の指定研究の取り組み

岐にわたり環境整備作業を展開して
も、いよいよ佳境を迎えて参りま

頂いております。
した。先日は、３年生の研究授業

先日も校門東側の塀沿いの校木の
「ポートボール」が行われ、授業

枝の剪定を、ＰＴＡ役員の東嘉弥真
スタイルや児童同士の学び合いの

恒司さんのご配慮の下で行って頂き、
成果が発揮されたすばらし授業を

大変明るく環境を整えて頂きました。
参観することができました。

３～６年教室には、この連休の期
八重山教育事務所指導主事の小林

間にエアコンの設置作業が行われまし
校門横の剪定作業後↑ 先生からも、体育学習における運動

た。これにより、全普通教室へのエアコ
時間の確保や学び合いの場面の充実

ン設置作業が完了しました。学校の環
など、講評を頂きました。本校が目

境がまた一つ整えられました。 保護
指している体育学習の実現に向けて

者・地域の皆様には、今後と各種環境
各種取り組みの成果が現れているも

整備に関心と熱意を持って頂き、子ど
のと確信致しました。

もを取り巻く環境づくりへのご協力を
年が明けた１月２５日（金）に

お願いしたいと思います。
は、２年間の研究実績の報告会を予 ３年の授業の様子↑

定しています。当日は４年・６年の授業も予定していますが、

金色に輝く｢熱意｣｢協力｣の碑→ 当該学年の保護者のみならず多くの皆様の授業参観及び報告会

への参加を希望しています。宜しくお願い致します。
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